

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-16 03:47:24

261 cm²

Página: 10

1/1



Tiempo de cínicos

El oficialismo no tiene condiciones en el Congreso local para imponer un perfil partidista como el de Godoy, por eso, es previsible que congelen la elección del nuevo fiscal durante el resto de la legislatura y el actual encargado permanezca toda la campaña.

a desfachatez vuelta virtud. No hay empacho ni pudor al confirmar señalamientos, da la razón a sus detractores y todavía se sube al tabique de la superioridad moral. Tras rechazarse su reelección como fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy convirtió su último informe en mitin de campaña organizado por el gobierno de la ciudad, cuyos empleados fueron acarreados, lo mismo que clientelas del partido oficial.

Arropada por el jefe de Gobierno y la secretaria de Gobernación, así como por dirigentes y legisladores de Morena, se despidió con una arenga contra la oposición, horas después de que Claudia Sheinbaum le ofreciera una candidatura al Senado. Tanta parafernalia en el "altar a la patria" para victimizar a la funcionaria que tenía la obligación constitucional de actuar con neutralidad y autonomía, pero sólo lograron acreditar su descarada parcialidad y vinculación con el grupo en el poder. El evento resumió su gestión: uso de recursos públicos para fines facciosos.

Se entiende la necesidad de fuero de quien ha sido señalada por fabricar delitos, brindar impunidad en hechos tan graves como el colapso de la Línea 12 y espiar a activistas, legisladores y gobernantes de oposición, pero llama la atención que, a pesar de toda la evidencia, falta de resultados y pronunciado desgaste de su imagen pública, pretendan presentarla como mártir de la lucha por la justicia. Es la soberbia de pensar que la propaganda lo puede todo si la pronuncia el Presidente y sus seguidores la replican... y también la desesperación por salvar la estrategia electoral del oficialismo en la capital.

Recordemos que en 2021 la oposición ganó nueve de 16 alcaldías y obtuvo 200 mil votos más que la coalición oficialista en la CDMX. La respuesta del régimen fue perseguir a líderes opositores de la alcaldía Benito Juárez, donde perdieron por mayor diferencia y es bastión panista desde hace más de dos décadas. La fiscalía de Godoy enfiló sus baterías contra el grupo que articuló la alianza que cambió la correlación de

fuerzas en la ciudad, usando de pretexto irregularidades inmobiliarias que se dan en todas las demarcaciones y que no se entienden sin la corrupción del gobierno de la ciudad, pues ahí los constructores hacen el 80% de los trámites.

No fue casual que, en su último día como fiscal, Ernestina Godoy relevara al coordinador general de Investigación Territorial, nombrando a Ulises Lara, ya que por ley le corresponde estar al frente de la dependencia a quien ocupe ese cargo, en tanto se nombre a un nuevo titular. El oficialismo no tiene condiciones en el Congreso local para imponer un perfil partidista como el de Godoy y, por eso, es previsible que congelen la elección del nuevo fiscal durante el resto de la legislatura y el actual encargado de despacho permanezca toda la campaña, lo cual explicaría los desfiguros para dejar en ese puesto a dicho militante de Morena.

Para perseguir delitos y tratar con las víctimas. Ulises Lara no tiene perfil ni experiencia, pero para usar la Fiscalía capitalina como instrumento de campaña electoral está mandado a hacer. Su meteórica titulación e instantánea expedición de cédula profesional como licenciado en Derecho por el Centro Universitario Cúspide desató la picardía nacional, pero más allá de la explosión de memes mostró la decisión del régimen de apuntalarlo en el puesto porque comparte con su antecesora no sólo el fraude académico como vía de titulación, también la inescrupulosa obediencia al Presidente y el desprecio por la ley.

En ese sentido, Claudia Sheinbaum fue enfática al asegurar que seguiría la persecución judicial contra la oposición. ¿Por qué la virtual candidata oficial habla por la Fiscalía? No cuidan las formas y, otra vez, sólo confirman la manipulación de la justicia con intereses sectarios. Es evidente que la única posibilidad que le ven a Clara Brugada frente a Santiago Taboada es hacer del Ministerio Público un protagonista de la contienda.

Sin embargo, las perversas intenciones del poder no reducen un ápice el valioso triunfo de la oposición que, de la mano de la sociedad civil y de las víctimas, pudo detener la ratificación de la *fiscal carnala*. El mejor presagio del año que comienza.

Página: 32



Razones para votar (o no) por Brugada

Raymundo Riva Palacio



El ala más dogmática y radical del lopezobradorismo se encuentra detrás de Brugada ... que, en el caso del nuevo fiscal interino, mostró de lo que es capaz

a cascada de críticas, calificativos y epítetos contra Ulises Lara tras haberse ido a dormir un día con el título de sociólogo y al día siguiente amanecer también con el de abogado, un requisito legal para que pudiera asumir el cargo de fiscal general interino de la Ciudad de México, es un momento paradigmático de los tiempos que vivimos, pero permite analizarlo como un estudio de caso para que el día de las votaciones el primer domingo de junio la gente esté consciente de su decisión al cruzar la papeleta.

La designación de Lara fue resultado del fracaso de la ratificación de Ernestina Godoy en el cargo, que es donde comienza este episodio. La ratificación de Godoy se le encargó desde Palacio Nacional al jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, que no

pudo lograr la mayoría calificada en el Congreso de la Ciudad de México. Cuando se vio obligada a dejar el cargo anunció que dejaría como interino a Lara, que fue su vocero, lo que desde el primer momento generó inquietud porque el no ser abogado se vio como un problema en la Presidencia. La salida provendría de quien menos esperaban, Clara Brugada.

Fue ella, candidata de Morena al gobierno de la capital federal, quien proporcionó la solución y se ofreció a conseguirle el título de licenciado. En 24 horas el Centro Universitario Cúspide, que se encuentra en Iztapalapa, la alcaldía que gobernó Brugada, le entregó el título y la Secretaría de Educación Pública, también de manera exprés, le expidió la cédula profesional de licenciado en derecho. No hay ningún antece-

dente de los estudios de derecho de Lara, que debieron ser presentados para obtener la cédula que, por lo demás, es un trámite que no dura horas sino semanas.

Brugada, que ha tenido dos reuniones con López Obrador para revisar su estrategia electoral y que ha sido arropada por el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas, proporcionó el importante salvavidas, al menos temporal, porque al tener ahora el título de licenciado, Lara podría ser incluido en la terna que el Consejo General



Ciudadano deberá presentar ante el Congreso capitalino, donde se necesita una mayoría calificada para su designación.

La candidata jugó políticamente fino. Lara no pertenece al grupo de Claudia Sheinbaum, la candidata presidencial, en el cual sí se encuentra Godoy, sino al de Brugada. El fiscal interino tenía copado a su exjefa Godov v había colocado a varias decenas de colaboradores cercanos en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. También tiene una vieja relación con Batres, no sólo política desde que coincidieron en el gobierno capitalino, sino porque es prácticamente su cuñado, al ser el padre del hijo de la ministra Lenia Batres, su hermana.

Brugada representa los intereses de los puros del lopezobradorismo, cuya figura más conspicua es Ramírez Cuevas, que hizo campaña contra el candidato de Sheinbaum para la candidatura al Gobierno de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, en tándem, entre otros, con Martí Batres. Es decir, el ala más dogmática y radical del lopezobradorismo se encuentra detrás de Brugada que, en el caso del nuevo fiscal interino, mostró de lo que es capaz de hacer para alcanzar sus metas.

Lo que nos muestra el episodio Lara es la radiografía del carácter de Brugada, sus alcances, sus parámetros éticos y su disponibilidad para cruzar las fronteras de la legalidad y el sentido común. Si al grupo en el poder no le importaba la sorna, ni la óptica, ni dañar la imagen de Lara-que había hecho un buen papel como vocero-, la solución que ha sido calificada como "cínica", "desvergonzada", "descarada", entre los varios sinónimos empleados, porque lo que prevalece como prioridad es mantener el poder a costa de lo que sea, para efectos prácticos, Brugada fue funcional y transversal, al reaccionar en función de los intereses en la Presidencia, en la campaña de Sheinbaum y acorde con las posturas de los puros lopezobradoristas.

La actitud y acción de Brugada se puede apreciar desde dos trincheras.

En la del lopezobradorismo y aquellos que, sin formar parte del movimiento que encabeza el Presidente, simpatizan con él, pueden ver a la candidata en la Ciudad de México actuar de manera disciplinada y con un espíritu de cuerpo, donde la legalidad es inferior a los intereses superiores del poder. En la de la oposición, pueden ver una política sin escrúpulos a quien no le importa violentar las leves, mucho menos posibilitar a quien no cumple con los requisitos para que procure y administre la ley, lo que es una contradicción que sólo encuentra lógica en la idea de que la política es la madre que arropa todos los abusos.

Las dos caras de Brugada son antagónicas y excluyentes, pero tienen que ver con el tipo de democracia que se persigue. Está la democracia iliberal, que es la que encarna López Obrador y ofrece Sheinbaum como continuidad, contra quienes aspiran a un sistema liberal que impida el desmantelamiento del orden democrático, la pérdida de libertades individuales y del Estado de derecho. La primera favorece liderazgos populistas y autócratas; la segunda los busca plurales e incluventes.

En la primera las decisiones son verticales, borrando autonomías y contrapesos; en la segunda las decisiones son consensuadas y negociadas, que respetan el balance entre poderes y organismos autónomos que sirven de contrapeso al poder. En las democracias iliberales, el partido en el poder no pierde elecciones y con los órganos electorales controlados, sigue ampliando su predominio; en las liberales, los partidos pierden elecciones y se respeta la decisión de las minorías.

La lucha entre líderes que buscan una democracia iliberal o regímenes autócratas y quienes aspiran a una democracia liberal, no es exclusivo de México. Sólo este año habrá más de 64 elecciones en el mundo, donde las más importates tendrán esa definición en la urna, como en México, donde lo que hizo Brugada nos permite calibrar el voto por ella, a favor o en contra. Usted decide.

Página: 32



Razones para votar (o no) por Brugada

Autor: Raymundo Riva Palacio Género: Nota Informativa

https://www.ejecentral.com.mx/estrictamente-personal-razones-para-votar-o-no-por-brugada/

La cascada de críticas, calificativos y epítetos contra Ulises Lara tras haberse ido a dormir un día con el título de sociólogo y al día siguiente amanecer también con el de abogado, un requisito legal para que pudiera asumir el cargo de fiscal general interino de la Ciudad de México, es un momento paradigmático de los tiempos que vivimos, pero permite analizarlo como un estudio de caso para que el día de las votaciones el primer domingo de junio la gente esté consciente de su decisión al cruzar la papeleta.

La designación de Lara fue resultado del fracaso de la ratificación de Ernestina Godoy en el cargo, que es donde comienza este episodio. La ratificación de Godoy se le encargó desde Palacio Nacional al jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, que no pudo lograr la mayoría calificada en el Congreso de la Ciudad de México. Cuando se vio obligada a dejar el cargo anunció que dejaría como interino a Lara, que fue su vocero, lo que desde el primer momento generó inquietud porque el no ser abogado se vio como un problema en la Presidencia. La salida provendría de quien menos esperaban, Clara Brugada.

Fue ella, candidata de Morena al gobierno de la capital federal, quién proporcionó la solución y se ofreció a conseguirle el título de licenciado. En 24 horas el Centro Universitario Cúspide, que se encuentra en Iztapalapa, la alcaldía que gobernó Brugada, le entregó el título y la Secretaría de Educación Pública, también de manera exprés, le expidió la cédula profesional de licenciado en Derecho. No hay ningún antecedente de los estudios de Derecho de Lara, que debieron de ser presentados para obtener la cédula que, por lo demás, es un trámite que no dura horas sino en semanas.

Brugada, que ha tenido dos reuniones con López Obrador para revisar su estrategia electoral y que ha sido arropada por el vocero presidencial Jesús Ramírez Cuevas, proporcionó el importante salvavidas, al menos temporal, porque al tener ahora el título de licenciado, Lara podría ser incluido en la terna que el Consejo General Ciudadano deberá presentar ante el Congreso capitalino, en donde se necesita una mayoría calificada para su designación.

La candidata jugó políticamente fino. Lara no pertenece al grupo de Claudia Sheinbaum, la candidata presidencial, en el cual sí se encuentra Godoy, sino al de Brugada. El fiscal interino tenía copado a su exjefa Godoy y había colocado a varias decenas de colaboradores cercanos en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. También tiene una vieja relación con Batres, no solo política desde que coincidieron en el gobierno capitalino, sino porque es prácticamente su cuñado, al ser el padre del hijo de la ministra Lenia Batres, su hermana.

Brugada representa los intereses de los puros del lópezobradorismo, cuya figura más conspicua es Ramírez Cuevas, que hizo campaña contra el candidato de Sheinbaum para la candidatura al gobierno de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, en tándem, entre otros, con Martí Batres. Es decir, el ala más dogmática y radical del lópezobradorismo se encuentra detrás de Brugada, que en el caso del nuevo fiscal interino, mostró de lo que es capaz de hacer para alcanzar sus metas.

Lo que nos muestra el episodio Lara es la radiografía del carácter de Brugada, sus alcances, sus parámetros éticos y su disponibilidad para cruzar las fronteras de la legalidad y el sentido común. Si al grupo en el poder no le importaba la sorna, ni la óptica, ni dañar la imagen de Lara -que había hecho un buen papel como vocero-, la solución que ha sido calificada como "cínica", "desvergonzada", "descarada", entre los varios sinónimos

empleados, porque lo que prevalece como prioridad es mantener el poder a costa de lo que sea, para efectos prácticos, Brugada fue funcional y transversal, al reaccionar en función de los intereses en la Presidencia, en la campaña de Sheinbaum y acorde con las posturas de los puros lópezobradoristas.

La actitud y acción de Brugada se puede apreciar desde dos trincheras.

En la del lópezobradorismo y aquellos que sin formar parte del movimiento que encabeza el Presidente simpatizan con él, pueden ver a la candidata en la Ciudad de México actuar de manera disciplinada y con un espíritu de cuerpo, donde la legalidad es inferior a los intereses superiores del poder. En la de la oposición, pueden ver una política sin escrúpulos a quien no le importa violentar las leyes, mucho menos posibilitar a quien no cumple con los requisitos para que procure y administre la ley, lo que es una contradicción que sólo encuentra lógica en la idea de que la política es la madre que arropa todos los abusos.

Las dos caras de Brugada son antagónicas y excluyentes, pero tienen que ver con el tipo de democracia que se persigue. Está la democracia iliberal, que es la que encarna López Obrador y ofrece Sheinbaum como continuidad, contra quienes aspiran a un sistema liberal que impida el desmantelamiento del orden democrático, la pérdida de libertades individuales y del estado de Derecho. La primera favorece liderazgos populistas y autócratas; la segunda los busca plurales e incluyentes.

En la primera las decisiones son verticales, borrando autonomías y contrapesos; en la segunda las decisiones son consensuadas y negociadas, que respetan el balance entre poderes y organismos autónomos que sirven de contrapeso al poder. En las democracias iliberales, el partido en el poder no pierde elecciones y con los órganos electorales controlados, sigue ampliando su predominio; en las liberales, los partidos pierden elecciones y se respeta la decisión de las minorías.

La lucha entre líderes que buscan una democracia iliberal o regímenes autócratas y quienes aspiran a una democracia liberal, no es exclusivo de México. Sólo este año habrá más de 64 elecciones en el mundo, donde las más importantes tendrán esa definición en la urna, como en México, donde lo que hizo Brugada nos permite calibrar el voto por ella, a favor o en contra. Usted decide.

rrivapalacio@ejecentral.com.mx

X: @rivapa

Sigue leyendo:

Alarma por los López

Alcalde, una papa caliente

Qué cerca está Ecuador

Sigue leyendo:

Razones para votar (o no) por Brugada

Autor: Raymundo Riva Palacio Género: Nota Informativa

https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/raymundo-riva-palacio/2024/01/16/razones-para-votar-o-no-por-brugada/

La cascada de críticas, calificativos y epítetos contra Ulises Lara tras haberse ido a dormir un día con el título de sociólogo y al día siguiente amanecer también con el de abogado, un requisito legal para que pudiera asumir el cargo de fiscal general interino de la Ciudad de México, es un momento paradigmático de los tiempos que vivimos, pero permite analizarlo como un estudio de caso para que el día de las votaciones el primer domingo de junio la gente esté consciente de su decisión al cruzar la papeleta.

La designación de Lara fue resultado del fracaso de la ratificación de Ernestina Godoy en el cargo, que es donde comienza este episodio. La ratificación de Godoy se le encargó desde Palacio Nacional al jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, que no pudo lograr la mayoría calificada en el Congreso de la Ciudad de México. Cuando se vio obligada a dejar el cargo anunció que dejaría como interino a Lara, que fue su vocero, lo que desde el primer momento generó inquietud porque el no ser abogado se vio como un problema en la Presidencia. La salida provendría de quien menos esperaban, Clara Brugada.

Fue ella, candidata de Morena al gobierno de la capital federal, quien proporcionó la solución y se ofreció a conseguirle el título de licenciado. En 24 horas el Centro Universitario Cúspide, que se encuentra en Iztapalapa, la alcaldía que gobernó Brugada, le entregó el título y la Secretaría de Educación Pública, también de manera exprés, le expidió la cédula profesional de licenciado en derecho. No hay ningún antecedente de los estudios de derecho de Lara, que debieron ser presentados para obtener la cédula que, por lo demás, es un trámite que no dura horas sino semanas.

Brugada, que ha tenido dos reuniones con López Obrador para revisar su estrategia electoral y que ha sido arropada por el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas, proporcionó el importante salvavidas, al menos temporal, porque al tener ahora el título de licenciado, Lara podría ser incluido en la terna que el Consejo General Ciudadano deberá presentar ante el Congreso capitalino, donde se necesita una mayoría calificada para su designación.

La candidata jugó políticamente fino. Lara no pertenece al grupo de Claudia Sheinbaum, la candidata presidencial, en el cual sí se encuentra Godoy, sino al de Brugada. El fiscal interino tenía copado a su exjefa Godoy y había colocado a varias decenas de colaboradores cercanos en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. También tiene una vieja relación con Batres, no sólo política desde que coincidieron en el gobierno capitalino, sino porque es prácticamente su cuñado, al ser el padre del hijo de la ministra Lenia Batres, su hermana.

Brugada representa los intereses de los puros del lopezobradorismo, cuya figura más conspicua es Ramírez Cuevas, que hizo campaña contra el candidato de Sheinbaum para la candidatura al Gobierno de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, en tándem, entre otros, con Martí Batres. Es decir, el ala más dogmática y radical del lopezobradorismo se encuentra detrás de Brugada que, en el caso del nuevo fiscal interino, mostró de lo que es capaz de hacer para alcanzar sus metas.

Lo que nos muestra el episodio Lara es la radiografía del carácter de Brugada, sus alcances, sus parámetros éticos y su disponibilidad para cruzar las fronteras de la legalidad y el sentido común. Si al grupo en el poder no le importaba la sorna, ni la óptica, ni dañar la imagen de Lara que había hecho un buen papel como vocero, la solución que ha sido calificada como "cínica", "desvergonzada", "descarada", entre los varios sinónimos

empleados, porque lo que prevalece como prioridad es mantener el poder a costa de lo que sea, para efectos prácticos, Brugada fue funcional y transversal, al reaccionar en función de los intereses en la Presidencia, en la campaña de Sheinbaum y acorde con las posturas de los puros lopezobradoristas.

La actitud y acción de Brugada se puede apreciar desde dos trincheras.

En la del lopezobradorismo y aquellos que, sin formar parte del movimiento que encabeza el Presidente, simpatizan con él, pueden ver a la candidata en la Ciudad de México actuar de manera disciplinada y con un espíritu de cuerpo, donde la legalidad es inferior a los intereses superiores del poder. En la de la oposición, pueden ver una política sin escrúpulos a quien no le importa violentar las leyes, mucho menos posibilitar a quien no cumple con los requisitos para que procure y administre la ley, lo que es una contradicción que sólo encuentra lógica en la idea de que la política es la madre que arropa todos los abusos.

Las dos caras de Brugada son antagónicas y excluyentes, pero tienen que ver con el tipo de democracia que se persigue. Está la democracia iliberal, que es la que encarna López Obrador y ofrece Sheinbaum como continuidad, contra quienes aspiran a un sistema liberal que impida el desmantelamiento del orden democrático, la pérdida de libertades individuales y del Estado de derecho. La primera favorece liderazgos populistas y autócratas; la segunda los busca plurales e incluyentes.

En la primera las decisiones son verticales, borrando autonomías y contrapesos; en la segunda las decisiones son consensuadas y negociadas, que respetan el balance entre poderes y organismos autónomos que sirven de contrapeso al poder. En las democracias iliberales, el partido en el poder no pierde elecciones y con los órganos electorales controlados, sigue ampliando su predominio; en las liberales, los partidos pierden elecciones y se respeta la decisión de las minorías.

La lucha entre líderes que buscan una democracia iliberal o regímenes autócratas y quienes aspiran a una democracia liberal, no es exclusivo de México. Sólo este año habrá más de 64 elecciones en el mundo, donde las más importantes tendrán esa definición en la urna, como en México, donde lo que hizo Brugada nos permite calibrar el voto por ella, a favor o en contra. Usted decide.

Reaparece Omar García Harfuch tras vacaciones en Europa

Autor: Eloísa Domínguez Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/nacional/reaparece-omar-garcia-harfuch-vacaciones-europa.html

Luego de tomar vacaciones en Europa, el exsecretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México durante el gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, Omar García Harfuch, reapareció públicamente este lunes en un encuentro con integrantes de la American Society of México donde participó como coordinador de la Mesa de Seguridad del proyecto de nación de la precandidata única a la Presidencia de la República por parte de Morena.

Al asistir a este encuentro, García Harfuch fue recibido por Mario Delgado, líder nacional de Morena, quienes se saludaron de mano.

Omar García Harfuch salió de México en diciembre ante una presunta amenaza que estaba latente en su contra por parte del crimen organizado que opera en Jalisco, aunque él sólo se limitó a decir en redes sociales que tomaría un descanso en España.

El exjefe policiaco ya fue víctima de un ataque armado del que resultó ser blanco en un brazo, pese al alto nivel de blindaje de la camioneta en la que viajaba hace ya casi tres años como titular de la SSC.

La alerta en diciembre se la informaron a Claudia Sheinbaum por parte de las Fuerzas Armadas, por lo que el exfuncionario y exaspirante a la candidatura por la Jefatura de Gobierno salió de México, como lo dio a conocer en su momento Carlos Lore de Mola.

Luego de ceder su precandidatura de Morena a Clara Brugada rumbo a las elecciones del 2 de junio, García Harfuch no había sido visto en público hasta ahora que asistió al encuentro con la American Society of México, en la capital del país, una organización que representa los intereses comerciales de Estados Unidos y de sus más de dos millones de estadunidenses que viven en el país.



Página: 14

1/1

LAMENTA BRUGADA ASESINATO DE ACTIVISTA DE MORENA

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

a precandidata de Morena a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, lamentó y condenó el asesinato de la aspirante a candidata de Morena al Senado de la República, además de activista política y defensora de los derechos humanos, Samantha Fonseca.

"Con profunda tristeza, lamento y condeno el asesinato de Samantha Fonseca, compañera de nuestro movimiento, quien defendió de manera valiente los derechos humanos de las personas trans".

La morenista continuó: "Hoy más que nunca, su lucha y determinación serán motivo de inspiración para todos. Estaremos atentos a las investigaciones correspondientes. Un abrazo solidario a familia y amigos. QEPD", expresó Brugada Molina en redes sociales.

Gómez Fonseca fue asesinada el domingo después de realizar una visita en el Reclusorio Sur, tras recibir varios disparos cuando se hallaba en el interior de un automóvil. En su última publicación de redes sociales había convocado para este lunes a una concentración por la dignidad trans.

La exalcaldesa de Iztapalapa comentó que, de llegar a ser la próxima mandataria de la CDMX, mantendrá la presencia de elementos del Ejército, Marina y Guardia Nacional; así como la intervención del Centro Nacional de Inteligencia para erradicar a los grupos criminales que operan en la capital del país.

"Actualmente, la coordinación de los tres niveles de Gobierno han sido fundamentales y tienen que seguir con la coordinación de los tres niveles de Gobierno Federal, estatal y local para mantener la paz en la Ciudad de México", enfatizó.

Según lo dicho por la morenista, su estrategia de seguridad en Iztapalapa funcionó con la implementación de "mesas de diálogo por la paz", al conseguir que los delitos de alto impacto disminuyeran.

"Logramos en Iztapalapa un conjunto de infraestructura y de obra pública que nunca antes se había hecho, por ejemplo, logramos bajar la incidencia delictiva más del 57% en coordinación con los otros niveles de Gobierno.

"Y de la mano de la doctora Claudia Sheinbaum transformamos esa gran demarcación, rescatamos espacios públicos, los transformamos, hicimos un gran trabajo en donde antes había puro abandono", concluyó.



Foto: Cuenta de X Clara Brugada



Pasantes DF CDMX (Sitio)

2024-01-15

"Pregúntale a Harfuch": Xóchitl explota contra Sheinbaum tras cuestionarla sobre García Luna

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://pasantesdf.com/titulares/preguntale-a-harfuch-xochitl-explota-contra-sheinbaum-tras-cuestionarla-sobre-garcia-luna/

Xóchitl Gálvez Ruiz, quien es la virtual candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México a la Presidencia de la República, se pronunció contra su contrincante Claudia Sheinbaum al ser cuestionada sobre Genaro García Luna.

¿Qué pasó?

Xóchitl Gálvez aceptó el reto que le presentó Sheinbaum Pardo sobre dar su opinión acerca del extitular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Genaro García Luna, pero de paso mencionó a Omar García Harfuch.

A través de un video, la senadora panista se dirigió contra la morenista y dejó en claro que no tiene una opinión nada positiva acerca de García Luna.

"Claudia, me preguntas qué opino sobre Genaro García Luna. ¿La verdad? Mi opinión no es nada positiva sobre él", dijo.

¿Y García Harfuch?

Lejos de profundizar en su opinión acerca de Genaro García Luna, Xóchitl Gálvez retó a la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México para que ahora le pregunte a Omar García Harfuch qué opina del excolaborador de Felipe Calderón.

Gálvez hizo hincapié en la información que ha salido acerca de García Luna y García Harfuch, además que sugirió que debido a la cercanía el ex titular de la SSP en la Ciudad de México pudo tener de mentor al ahora exfuncionario preso.

"Te reto a que le preguntes a Omar García Harfuch, que es cercano a ti, qué piensa de él, ellos trabajaron muchos años juntos, es más, creo que es hasta su mentor. Ahí me cuentas qué te dijo", concluyó.

El video de la panista se produce luego que Sheinbaum la retó a hablar sobre la inseguridad y la violencia que se vivieron durante los dos sexenios del PAN así como su postura acerca de Genaro García Luna.

Gálvez y García Harfuch

Cabe recordar que hace unos meses, Xóchitl Gálvez se pronunció respecto a la elección de Clara Brugada como candidata a jefa de Gobierno de la Ciudad de México en lugar de García Harfuch, pese a los resultados.

"A @Claudiashein le dieron el bastón, pero claramente no el mando", fue el mensaje que envió a través de sus redes sociales.

El tuit fue respondido por Tatiana Clouthier, exsecretaria de Economía, y por Citlalli Hernández, secretaria general de Morena.

"El mando no es imponer, sino respetar procesos, algo que no pudiste hacer de entrada", respondió Clouthier.

La mención de Xóchitl Gálvez se debe a que a pesar de que Omar García Harfuch 'arrasó' en los resultados de la encuesta, Morena se decidió por Clara Brugada.

"Pregúntale a Harfuch": Xóchitl explota contra Sheinbaum tras cuestionarla sobre García Luna

Autor: Carlos Ramírez Género: Nota Informativa

Xóchitl Gálvez Ruiz, quien es la virtual candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México a la Presidencia de la República, se pronunció contra su contrincante Claudia Sheinbaum al ser cuestionada sobre Genaro García Luna.

¿Qué pasó?

Xóchitl Gálvez aceptó el reto que le presentó Sheinbaum Pardo sobre dar su opinión acerca del extitular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Genaro García Luna, pero de paso mencionó a Omar García Harfuch.

A través de un video, la senadora panista se dirigió contra la morenista y dejó en claro que no tiene una opinión nada positiva acerca de García Luna.

"Claudia, me preguntas qué opino sobre Genaro García Luna. ¿La verdad? Mi opinión no es nada positiva sobre él", dijo.

.@Claudiashein me pregunta sobre García Luna.

Aquí mi respuesta. pic.twitter.com/gX1Ea6tTfc

Xóchitl Gálvez Ruiz (@XochitlGalvez) January 15, 2024

¿Y García Harfuch?

Lejos de profundizar en su opinión acerca de Genaro García Luna, Xóchitl Gálvez retó a la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México para que ahora le pregunte a Omar García Harfuch qué opina del excolaborador de Felipe Calderón.

Gálvez hizo hincapié en la información que ha salido acerca de García Luna y García Harfuch, además que sugirió que debido a la cercanía el ex titular de la SSP en la Ciudad de México pudo tener de mentor al ahora exfuncionario preso.

"Te reto a que le preguntes a Omar García Harfuch, que es cercano a ti, qué piensa de él, ellos trabajaron muchos años juntos, es más, creo que es hasta su mentor. Ahí me cuentas qué te dijo", concluyó.

El video de la panista se produce luego que Sheinbaum la retó a hablar sobre la inseguridad y la violencia que se vivieron durante los dos sexenios del PAN así como su postura acerca de Genaro García Luna.

Gálvez y García Harfuch

Cabe recordar que hace unos meses, Xóchitl Gálvez se pronunció respecto a la elección de Clara Brugada como candidata a jefa de Gobierno de la Ciudad de México en lugar de García Harfuch, pese a los resultados.

A @Claudiashein le dieron el bastón, pero claramente no el mando.

Xóchitl Gálvez Ruiz (@XochitlGalvez) November 11, 2023

"A @Claudiashein le dieron el bastón, pero claramente no el mando", fue el mensaje que envió a través de sus redes sociales.

El tuit fue respondido por Tatiana Clouthier, exsecretaria de Economía, y por Citlalli Hernández, secretaria general de Morena.

"El mando no es imponer, sino respetar procesos, algo que no pudiste hacer de entrada", respondió Clouthier.

La mención de Xóchitl Gálvez se debe a que a pesar de que Omar García Harfuch 'arrasó' en los resultados de la encuesta, Morena se decidió por Clara Brugada.

Encuesta MetricsMx en CDMX: Morena y Clara Brugada amplían su ventaja sobre Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/encuesta-metricsmx-en-cdmx-morena-y-clara-brugada-amplian-su-ventaja-sobre-sant iago-taboada/

El 23 de noviembre de 2023, MetricsMx realizó la primera encuesta entre los precandidatos a gobernar la Ciudad de México (CDMX).

En ese momento Clara Brugada obtuvo el 44.5% de los apoyos, seguida por Santiago Taboada con un 31.2% y Salomón Chertorivski con un 6.6%. A un mes y días, con las mismas preguntas, la distancia se ha ampliado.

SDP Noticias publica la encuesta que realizó MetricsMx este doce de enero. Estos son los resultados.

Ante la pregunta: "Si hoy fueran las elecciones a jefe de gobierno de la Ciudad de México, ¿por quién votaría usted?"

El 52.6% de los encuestados dijo que lo haría por Clara Marina Brugada Molina de la coalición "Juntos hacemos historia en la Cd. de México". El 28.8% lo haría por Santiago Taboada Cortina de la coalición "Va por la Ciudad de México" (PAN-PRI-PRD); un 4.5% por un candidato independiente y un 4.2% por Salomón Chertorivski Woldenberg de Movimiento Ciudadano. El 6.7% aún no saben por quien votar y el 3.2% de los encuestados dicen que no votarían.

Cuando se les preguntó: "De entre los siguientes dos políticos, ¿por quién nunca votaría para jefe de gobierno de la Ciudad de México?"

Un 42% contestó que nunca lo haría por Santiago Taboada de la coalición "Va por la Ciudad de México". El 37.4% nunca votaría por Clara Brugada de "Juntos hacemos historia en la Ciudad de México", un 11.8% no votaría por ninguno de los dos y solo un 8.8% no lo sabe.

Para saber qué tan seguros se encuentran con su decisión, se les preguntó: "De las siguientes, ¿cuál opción le describe mejor a usted?"

Un 80.1% dice que "Ya decidí definitivamente por quién votar para jefe de gobierno de la Ciudad de México"; seguidos por un 11% "Ya tomé una decisión, pero todavía podría cambiar de opinión", un 7.7% continua pensando su voto (aún no decido por quién votar, lo estoy pensando" y solamente el 1.2% de los encuestados dicen que "A mí no me interesa votar".

Se decidió una pregunta más. Dado que en junio también se elegirá un par de senadores por la Ciudad de México. si hoy fueran las elecciones, ¿por quiénes votaría usted?

El 58.5% de los encuestados dijeron que por la dupla de Omar García Harfuch y Ernestina Godoy Ramos de Morena, PT y PVEM. Por los dos políticos del PAN-PRI-PRD un 25.5% y el par de Movimiento Ciudadano un 3.4%. Tanto de la dupla "Va por la Cd. de México" como de MC; aún no se conocen quienes irían. El 8.1% contestó que no sabe por quien votaría y el 4.5% replicó que no votarían.

La CDMX, capital y ciudad más poblada de nuestro país presenta un interesante panorama para estas elecciones.

MetricsMx a través de SDPnoticias continuará informando por medio de encuestas cómo van los candidatos a la jefatura de la Ciudad de los Palacios.

METODOLOGÍA. Encuesta telefónica con robot, realizada el 12 de enero de 2024 a 600 mayores de edad residentes de Ciudad de México. Enviando preguntas con mensaje pregrabado que contesta el entrevistado en su teclado telefónico marcando opciones. Se llevo a cabo un muestreo probabilístico de números fijos y celulares del Ciudad de México. Se ajustaron los datos en base a las características de los entrevistados, por género y edad de la lista nominal del Instituto Nacional Electoral del 28 de diciembre de 2023 de residentes en Ciudad de México. Margen de error máximo de +/-4.00% con un nivel de confianza del 95%. Tasa de rechazo: 98.6%

Los cuidados como plan de gobierno con Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.sdpnoticias.com/opinion/los-cuidados-como-plan-de-gobierno-con-brugada/

La agenda de los cuidados es fundamental y se le ha dado mayor énfasis posterior a la pandemia en donde volvimos a darnos cuenta (una vez más), de las triples o hasta cuádruples jornadas que realizan las mujeres en los hogares al trabajar en su oficio o profesión y al mismo tiempo encargarse de la limpieza del hogar; de la carga mental de todo lo que conlleva tener insumos y en funcionamiento una casa y hasta fungir como maestra, doctora, psicóloga, chofer, así como un sinfín de tareas más, que dicho sea de paso, no son remuneradas pero tienen un gran impacto negativo en la salud de las mujeres.

Incremento de la violencia hacia las mujeres y niñas, aumento del abuso sexual infantil en los hogares, enfermedades por estrés y depresión, pérdida del empleo, son resabios de la contingencia sanitaria y que nos afectó más a nosotras, esto de acuerdo a información proporcionada por la Organización de las Naciones Unidas.

La tan mencionada "brecha de desigualdad" volvió a hacerse más grande. El machismo sigue latente en las políticas públicas al no aumentar los presupuestos destinados a la disminución de la violencia hacia las mujeres porque no es "prioridad" del Estado y hay que decirlo con todas sus letras. Mujeres de izquierda luchan al interior de su partido, al menos para mantener lo que ya estaba, pero no ha sido fácil. Tampoco podemos decir que la oposición esté gobernando con "perspectiva de género" los estados en donde tienen su bastión político, pero les acomoda usar el doble discurso en temporada electoral.

Quienes hemos gobernado municipios o alcaldías (en el caso de la Ciudad de México), sabemos que es ahí, en la patria chica, en nuestros territorios, donde podemos avanzar de manera crucial y generar proyectos a largo plazo, que quizá no les toque inaugurarlos ni cortar el clásico listón de obra, por los cortos tiempos de la administración municipal, pero que es necesario encaminar. Aunque con la posibilidad de reelección, bien podrían concretarse cuando hay voluntad de llevarlos a cabo.

Podemos seguir exigiendo a la federación los "recursos" pero nunca serán suficientes para los más de 2446 municipios en nuestro país. Con voluntad, estrategia y coparticipación se pueden detonar avances que prevengan los dolorosos feminicidios que le arrebatan la vida todos los días a 11 mujeres y a su vez, atiendan a esos millones de niños y niñas que han quedado desprotegidos y que hasta el día de hoy, tampoco existe una política pública para su atención, bueno, ni un registro de cuántas infancias son ni que ha sucedido con ellos.

Da esperanza la experiencia y trayectoria de Clara Brugada, candidata a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México por Morena. Sus "Utopías" han recibido los elogios que merecen y focalizar su campaña en generar la "Ciudad de los Cuidados" es tan pertinente, necesario y oportuno. Generar de una vez por todas políticas públicas que impacten en las más de 500 mil madres autónomas (mal llamadas "solteras") que viven actualmente en condiciones de pobreza en la ciudad, y de las que menos del 20 por ciento del total de 3 millones que existen, recibe algún apoyo del gobierno, resulta atinado.

Tenemos que seguir generando esta conversación y reabrir las pendientes, como el asunto de las estancias infantiles que se cerraron este sexenio y que afectaron a millones de madres, entre las que me incluyo. El abandono paterno y las pensiones alimenticias que parecen incobrables deben formar parte de las propuestas de gobierno. Las Alcaldías y el poder judicial también tienen que participar de manera activa en la implementación de un plan basado en los cuidados. Espero que podamos ver florecer el planteamiento que de entrada, se avizora positivo.

*Mamá de Panamerica	e Sabina, ana.	comunicóloga	у	maestrante	en	Gobierno	у	Políticas	Públicas	por	la	Universidad

482 cm²



Por Víctor Sánchez Baños

PODER Y DINERO

¿Intentan sabotear a Sheinbaum?

- Desde Palacio, salen obuses - Sanjuana, callejón sin retorno - AMLO se apoya en radicales - Covid, aumentan los infectados - Salud, información sin detalle - Holcim, hornos con hidrógeno

El primer arte que deben aprender los que aspiran al poder es el de ser capaces de soportar el odio. Séneca (2 AC-65)

Filósofo latino.

Sanjuana Martínez, una mujer muy cercana al presidente López Obrador, sorprendió a la clase política, con una estruendosa acusación que cimbró a toda la llamada Cuarta Transformación.

La primera pregunta que debemos hacernos es: ¿AMLO sabía del obús que lanzaría la periodista y ex directora de la extinta Notimex donde no se mueve la hoja de un árbol, sin su consentimiento?

En el gobierno de AMLO hay muchos grupos que gozan de la "bendición presidencial" del jefe del Ejecutivo; todos, amigos que lo han acompañado desde su paso por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, hasta la fundación de Morena y ahora en Palacio Nacional.

Otros más, reciben el reconocimiento por sus habilidades ideológicas, políticas, administrativas y, sobre todo, por la lealtad a ojos cerrados, demostrada a su persona.

Los amigos del Presidente, que vienen desde la época de su militancia en el PRD (sin mencionar su paso por el PRI), son los que operan en favor de absolutamente todos los caprichos del tabasqueño. Jamás lo cuestionan, aunque esté equivocado.

En ese grupo, de incondicionales, están mujeres de su gabinete y del gabinete ampliado.

Ahí, estaba Sanjuana Martínez, una periodista que trabajó en La Jornada, Proceso, Sin Embargo, Nexos y fue la última directora de Notimex. Una mujer de izquierda y allegada ideológicamente a López Obrador. A él le aceptó la triste misión de desaparecer a Notimex. La guerra interna de la agencia oficial del gobierno, estaba por el control de la difusión de noticias, pero con la libertad de actuar con "libertad". Esto favorecido por un sindicato que le impedía realizar la manipulación noticiosa en favor del gobierno socialista de AMLO.

Por ello, al regresar a la pregunta que nos hicimos en párrafos anteriores, es inconcebible que Andrés Manuel no haya sabido con anticipación la postura que adopta Sanjuana en estos momentos.

De esa manera se despiertan varias teorías de la conspiración.

Desde Palacio Nacional, se aprecian varias fuerzas políticas paralelas a la candidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum.



Hay de todo. Desde la ultra izquierda, hasta los arribistas del PRI y el PAN; todos con la ideología de aglutinar más poder y dinero.

Pero, vayamos al grano. Al final de su sexenio, AMLO empieza a dejar minas en el tempestuoso mar político de la sucesión presidencial que, seguramente, quedará en manos de Claudia.

Como el gran solitario de Palacio ya no confia en nadie y de acuerdo al axioma "divide y vencerás", creó grupos que se quedarán gobernando paralelamente con la científica universitaria. O, mejor escrito, serán los contrapesos a la Presidencia a partir de octubre de este año.

Al momento en que Sanjuana acusó del desvío de dinero y de un intento de sobornarla para otorgarle 11 millones de pesos con el fin que aceptara entregar el 20% de las liquidaciones de los trabajadores de Notimex, para entregarlos a la campaña de Sheinbaum.

Es un asunto, muy grave y nadie se sorprende. Aunque lo hayan realizado otros gobiernos, es un delito electoral.

En ello, involucraron al papá de Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, Arturo Alcalde, un abogado de izquierda radical, que ha desbaratado sindicatos del oficialismo priista y presionado a empresarios maquilladores en Chihuahua, Coahuila y Tamaulipas.

Además de involucrar al partido presidencial, Morena, Sanjuana golpea a Claudia. La denuncia no es producto de un impetuoso reflejo emocional; de un coraje profesional. Se trata de un asunto medido y reflexionado. Sanjuana sabe lo que está en juego... la Presidencia.

¿Los misiles son enviados desde Palacio Nacional? Ya se vieron golpes para imponer aliados radicales en la Ciudad de México, con Clara Brugada y quitar a Omar García Harfuch, el delfin de Claudia. Al mismo tiempo, la llegada como ministra de la SCJN, de Lenia Batres, es otra señal del arribo de esos grupos radicales.

Lo real es que esto despierta dudas.

PODEROSOS CABALLEROS SALUD Y COVID, ¿OTRO DESASTRE?: Al visitar la página de la Secretaría de Salud, sobre el Sistema de Información de la Red de Infecciones Respiratorias Graves, hay un grave vacío de información. Para manipular la información no dar el número exacto de personas con Covid, así como otras variables de este virus. Ni siquiera proporcionan una estadistica sobre el resto de las enfermedades respiratorias, como se hacía en sexenios anteriores. La estrategia del secretario de Salud, Jorge Alcocer, es la herencia de su anterior subsecretario: ocultar información para no crear pánico en la población. La Covid, que quede claro, no ha desaparecido y el gobierno se niega a tomar medidas de control sanitario ante un repunte importante de casos. Una vez más quedamos a merced de la incompetente burocracia de la 4T, que llevó a la muerte a miles de mexicanos por la pandemia. Ahora, no se sabe de cuántos muertos, ni de cuántos atendidos en los hospitales públicos y privados por ese mal que llevó a millones en el mundo, a la tumba. Es un asesinato de Estado el no dar a conocer medidas de control sanitario, sabiendo de las consecuencias que ello implica.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA Oliver Osswald, lider de Holcim en Latinoamérica, con el fin de disminuir la huella de contaminación atmosférica, pondrá en marcha el primer proyecto de inyección de hidrógeno en los hornos de plantas de cemento, el cual funge como un catalizador que optimiza el proceso de combustión e incrementa el uso de combustibles alternos, para disminuir el uso de los fúsiles.

Como el gran solitario
de Palacio ya no confía
en nadie y de acuerdo
al axioma "divide y
vencerás", creó grupos
que se quedarán
gobernando
paralelamente con la
científica universitaria.
O, mejor escrito, serán
los contrapesos a la
Presidencia a partir de
octubre de este año.



Universal Gráfico Sección: Al Día 2024-01-16 03:06:37

 $93 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 2

1/1



ces habla como integrante íanza y otras no, Sandra as aver dio a conocer su orga ción: Por la Familia y la Segurilad de México, en la Arena México con miras a ser un partido. En ese narco, Cuevas señaló que dentro de la Alianza por la Ciudad de Méico, conformada por ei PRI, PAN y RD, hay casos de pederastia de os que dijo tiene pruebas y los da á a conocer en días próximos, en in evento caracterizado por el de roche de recursos. Cuevas dice ue ya tiene partido político para ompetir por un cargo en las elecciones del 2024. La pregunta es quién confía en tenerla dentro de us filas, si cuando hay desencuentros, se inclina por ventanea los "compañeros", al más puro stilo del panista Marko Cortés.

gatear la experiencia del Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana de la CDMX, Pablo Vázquez, pero todo indica que la seguridad se le va de las manos. Hombre de confianza de Omar García
Harfuch, Vázquez asumió el cargo
y los homicidios son cada día más
comunes. Las cifras oficiales,
aquellas que reportan las autoridades federales cada día, aplastan
el discurso del propio Vázquez y,
sobre todo, del jefe de Gobierno
Martí Batres. El pasado fin de semana 12 personas fueron asesina-

FAVORITA. Pasan los días y parece que el expriista Adrián Rubalcava no quiere destapar a su colaboradora Brenda Ruiz para sucederlo en el cargo como alcai

de. No se sabe si no tiene los amarres necesarios para designarla como candidata en la alcaldia que gobierna o, simplemente está estirando la liga. Todo indica

que Ruiz representará los colore: del Partido Verde, aunque claro con el respaido de Morena y el PT luego de que los adoptaran a solícitud del propio Rubalcava.

